

TEBARKAN KEPEDULIAN, CIPTAKAN KEBERSAMAAN (BAKTI SOSIAL)

Nur Rizha Adi Kumara¹, M.Diyen Aslim Zaid², Sukrianto^{3,*}

¹Prodi Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jakarta, 15419

²Prodi Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jakarta, 15419

³Prodi Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jakarta, 15419

*Email: Sukrianto@umj.ac.id

ABSTRAK

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan salah satu bentuk pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh mahasiswa secara interdisipliner, institusional, dan kemitraan sebagai salah satu wujud dari Catur Dharma perguruan tinggi. Bakti sosial merupakan, suatu kegiatan wujud dari kepedulian atau rasa kemanusiaan terhadap sesama, dimana dengan adanya kegiatan ini kita dapat merekatkan rasa kekerabatan kita terhadap orang lain. Selain itu Materi yang diberikan KKN UMJ Kelompok 06 sub bakti sosial pada bakti sosial ini adalah mengaji bersama, menceritakan tentang nabi, dan pemberian bantuan berupa uang, alat kebersihan serta al-qur'an dan iqra. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 7 Agustus 2022 pukul 09.00-1100 WIB, bertempat di Yayasan darul ulum di Jl. Separdan. Pisangan, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten. manusia pada hakikatnya adalah makhluk sosial dimana kita saling membutuhkan. Meringankan sedikit beban saudara-saudara kita merupakan suatu kewajiban bagi kita yang mampu, bukan acuh atau menghardik dengan cemoahan-cemoahan yang tidak baik. Mari datang, kasihan, dengan mendengarkan orang-orang yang berada dibawah kita, sehingga kita bisa merasakan, menemani diri kita ke tempat yang saat ini mereka. Pada kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan SDM yang berkualitas itu haruslah mewujudkan dua unsur penting agar kualitasnya bisa memberikan manfaat secara maksimal, yaitu SDM yang menguasai IPTEK (Ilmu Pengetahuan dan Teknologi) dan IMTAQ (Iman dan Taqwa).

Kata kunci: bakti sosial, KKN, masyarakat

ABSTRAK

Real Work Lecture (KKN) is a form of community service carried out by students in an interdisciplinary, institutional, and partnership manner as a manifestation of higher education Catur Dharma. Social service is an activity that manifests concern or a sense of humanity towards others, where with this activity we can glue our sense of kinship to others. In addition, the material provided by KKN UMJ Group 06 sub-social service in this social service is to recite the Koran together, tell about the prophet, and provide assistance in the form of money, cleaning tools and the Koran and Iqra. This activity will be held on Sunday, August 7, 2022 at 09.00-1100 WIB, at the Darul Ulum Foundation on Jl. Separdan. Pisangan, East Ciputat District, South Tangerang City, Banten. Humans are essentially social creatures where we need each other. Lightening the burden of our brothers and sisters is an obligation for those of us who are capable, not indifferent or rebuking with unkind scorn. Let's come, love, by listening to those who are below us, so that we can feel, occupy ourselves to where they are currently feeling. This activity is expected to be able to improve quality human resources, it must realize two important elements so that the quality can provide maximum benefits, namely human resources who master science and technology (Science and Technology) and IMTAQ (iman and Taqwa).

Keywords: *sosial servis, KKN, public*

1. PENDAHULUAN

Kuliah Kerja Nyata merupakan salah satu bentuk pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh mahasiswa secara interdisipliner, institusional, dan kemitraan sebagai salah satu wujud dari Catur Dharma perguruan tinggi. KKN merupakan bentuk perkuliahan yang dilaksanakan melalui program pemberdayaan masyarakat. Masyarakat sasaran KKN dapat berupa masyarakat pedesaan, masyarakat

perkotaan, sekolah, masyarakat industri, atau kelompok masyarakat lain yang dipandang layak menjadi sasaran KKN.

Kuliah Kerja Nyata, memiliki tujuan untuk ikut serta menyumbangkan pengetahuan dan kepedulian terhadap sesama dalam mencitakan rasa kemanusiaan dalam kegiatan bakti sosial serta memberikan pengalaman praktis kepada mahasiswa.

Bakti sosial atau lebih dikenal dengan baksos ini merupakan, suatu kegiatan wujud dari kepedulian atau rasa kemanusiaan terhadap sesama, dimana dengan adanya kegiatan ini kita dapat merekatkan rasa kekerabatan kita terhadap orang lain,

Melalui bakti sosial ini kita mengunjungi panti asuhan dengan tujuan untuk saling berbagi dan saling peduli kepada sesama manusia. Bakti sosial yang dilakukan oleh mahasiswa terhadap anak-anak yatim adalah untuk menciptakan rasa cinta kasih, rasa saling menolong, rasa saling peduli, terhadap anak-anak atim piatu yang membutuhkan uluran tangan kita.

Manfaat dari bakti sosial ini yaitu Menumbuhkan rasa simpati dan empati serta kepedulian sosial dalam bermasyarakat. Menjalinkan kegiatan silaturahmi antar manusia. Membangunji wasolidaritas. Meningkatkan kepedulian terhadap sesama dan mengingatkan untuk saling berbagi.

Kegiatan bakti sosial ini dilaksanakan pada hari minggu, 07 Agustus 2022 pukul 09.00 - 11.00 WIB. Dan bertempat di Yayasan darul ulum di Jl. Separdan. Pisangan, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419.

2. METODE

a. Peserta Kegiatan

Pada acara ini dihadiri oleh mitra yaitu Yayasan darul ulum di Jl. Separdan. Pisangan, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419. Peserta pada acara terdiri dari 30 anak Yayasan Darul Ulum, 1 Pimpinan Yayasan Darul Ulum, 1 Pengajar Yayasan Darul Ulum, serta 4 anggota bakti sosial dan kelompok 6 KKN UMJ.

b. Metode Pelaksanaan

Untuk dapat menjalankan kegiatan bakti sosial ini maka diperlukan tahapan metode pelaksanaan yang terstruktur. Berikut ini metode pelaksanaan bakti sosial di yayasan darul ulum (Jl. Separdan. Pisangan, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten)

Tahap I Mencari Mitra

Tahapan pertama yang dilakukan sub bakti sosial adalah mencari mitra untuk wadah pelaksanaan program bakti sosial



Gambar 1. Pencarian Mitra

Tahap II Mengurus Perizinan Kepada Pimpinan Yayasan Panti Asuhan Darul Ulum

Pada tahap ini sub kelompok bakti sosial mengunjungi yayasan panti asuhan darul ulum yang akan dijadikan sebagai mitra dan meminta persetujuan kepada pimpinan yayasan panti asuhan darul ulum yang terletak di Jl. Separdan. Pisangan, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten 15419.



Gambar 2. Survey lokasi dan meminta perizinan pimpinan yayasan Panti asuhan darul ulum

Tahap III Pencarian Alat dan Bahan

Pada tahap ini sub bakti sosial melakukan persiapan untuk pembelian barang-barang/sembako juga alquran dan iqro yang diperlukan untuk pelaksanaan bakti sosial dan juga menyiapkan santunan untuk yayasan panti asuhan darul ulum



Gambar 3. Persiapan alat-alat kebersihan



Gambar 4. Persiapan sembako yang akan diberikan kepada yayasan panti asuhan darul ulum



Gambar 5. Buku dan juga alquran yang akan diberikan

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 7 Agustus 2022 pukul 09.00-1100 WIB, bertempat di Yayasan darul ulum di Jl. Separdan. Pisangan, Kec. Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Banten. Pelaksanaan kegiatan ini diawali dengan pembukaan



Gambar 6. Pembukaan

lalu dilanjutkan dengan mengaji bersama



Gambar 7. Mengaji bersama

setelah itu menceritakan kisah nabi dan melakukan tanya jawab



Gambar 8. Materi tentang kisah nabi nabi

kemudian dilanjutkan dengan penutupan serta pemberian dana bantuan, alat kebersihan, sembako dan al-qur'an serta iqra.



Gambar 9. Penyerahan dana bantuan



Gambar 10. Penyerahan alat alat kebersihan dan alquran juga sembako

Peserta kegiatan ini cukup antusias dalam mengikuti kegiatan ini, terlihat dari interaksi antar anak-anak dan pemateri.

Persoalan sosial kemanusiaan dan pendidikan sangatlah penting bagi kelangsungan kehidupan berbangsa, khususnya di Indonesia dan dunia pada umumnya, sehingga membutuhkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas untuk menjawab dan menyelesaikan persoalan yang terjadi saat ini maupun pada masa yang akan datang. SDM yang berkualitas itu haruslah mewujudkan dua unsur penting agar kualitasnya bisa memberikan manfaat secara maksimal, yaitu SDM yang

menguasai IPTEK (Ilmu Pengetahuan dan Teknologi) dan IMTAQ (Iman dan Taqwa). IPTEK dari sisi memaksimalkan kemampuan untuk pemanfaatan alam dan mempermudah manusia. Sedangkan IMTAQ akan mengendalikan penerapan IPTEK untuk tujuan yang damai dan bermanfaat bagi manusia dan alam lingkungannya. Dengan kombinasi keduanya maka akan tercipta suatu sistem kehidupan yang damai, toleransi, dan sejahtera untuk manusia.

Perencanaan jangka panjang dalam kegiatan ini yaitu diharapkan dapat dilaksanakan secara berkelanjutan sehingga benar-benar dapat membantu kebutuhan sehari-hari dan meringankan kebutuhan untuk Yayasan Panti Asuhan Darul Ulum. Selain itu diharapkan kawasan sekitar Yayasan Panti Asuhan Darul Ulum, lebih peduli terhadap sesama sehingga terciptanya masyarakat yang damai. Jangka panjang diharapkan dapat mengubah perilaku masyarakat terhadap rasa kemanusiaan dan rasa kepedulian sesama.

Dari hasil kegiatan di atas ada beberapa hal yang dapat digaris bawahi, diantaranya adalah :

Pertama, kegiatan bakti sosial ini harus dilaksanakan rutin dan terus menerus agar menjadi sustainable. Karena untuk merubah perilaku diperlukan waktu yang lama. Selain itu dapat membantu meringankan kebutuhan sehari-hari yang diperlukan oleh anak-anak.

Kedua, kegiatan ini dapat sifeksibel mungkin dalam rangkaian acaranya seperti mengajarkan akademik, bahasa internasional, serta keagamaan.

Ketiga, materi yang telah diberikan terhadap anak-anak diharapkan dapat diterima dan mengamalkannya dalam kehidupan sehari-harinya.

4. KESIMPULAN

Dengan terlaksananya kegiatan ini kami mengucapkan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa. Sehingga kegiatan ini berjalan dengan yang kita harapkan. Begitu juga terima kasih kepada seluruh pihak yang turut serta dalam pelaksanaan kegiatan bakti sosial ini. Hal yang dapat kita simpulkan, bahwa manusia pada

hakikatnya adalah makhluk sosial dimana kita saling membutuhkan. Meringankan sedikit beban saudara-saudara kita merupakan suatu kewajiban bagi kita yang mampu, bukan acuh atau menghardik dengan cemohan-cemohanyang tidak baik. Mari datang, kasihan, dengan mendengarkan orang-orang yang berada dibawah kita, sehingga kita bisa merasakan, menemati diri kita ke tempat yang saat ini mereka rasakan. Setelah itu kita tidak hanya duduk melihat tapi mengulurkan tangan memberi dan mengasihisaudara-saudara di sekeliling kita.

Pada kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan SDM yang berkualitas itu haruslah mewujudkan dua unsur penting agar kualitasnya bisa memberikan manfaat secara maksimal, yaitu SDM yang menguasai IPTEK (Ilmu Pengetahuan dan Teknologi) dan IMTAQ (Iman dan Taqwa). Dalam sebuah pepatah islam mengatakan “Dan Tuhan akan menolong hamba-hambanya selama hambanya masih menolong sesamanya”.

UCAPAN TERIMAKASIH

Kelompok 06 Kuliah Kerja Nyata(KKN) Universitas Muhammadiyah Jakarta Tahun 2022, Mengucapkan terimakasih kepada LPPM Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah mengadakan dan memfasilitasi kegiatan KKN UMJ tahun 2022 dan ucapan terimakasih kepada Yayasan Panti Asuhan Darul Ulum selaku mitra kegiatan program KKN UMJ kelompok 06 sub Bakti Sosial yang telah membimbing dan melancarkan program kerja KKN UMJ kelompok 06 sub Bakti Sosial.

DAFTAR PUSTAKA

<http://repository.uin-suska.ac.id/3586/3/BAB%20II%20Landasan%20Teori.pdf>, (diakses pada tanggal 14 agustus 2022)

<https://www.coursehero.com/file/70114053/puyeng-yaallah-1docx/>(diakses pada tanggal 14 agustus 2022)